
Estimado miembro de la Junta de Delegados: 

     Te convoco a la próxima sesión de la Junta de Delegados de la Universidad Politécnica 
de Madrid, que se celebrará con carácter ordinario el martes 5 de febrero de 2019, en el 
Salón de Actos (Bloque 1) de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Informáticos 
(Calle de los Ciruelos, 28660 Boadilla del Monte, Madrid) a las 15:15 en primera 
convocatoria y a las 15:45 en segunda convocatoria, conforme al siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

2. Propuesta y ratificación, si procede, del nombramiento del secretario de la 
Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid.

3. Debate y ratificación, si procede, de la firma de los contratos de la Delegación de 
Alumnos de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid realizados 
durante el año 2018.

4. Debate y aprobación, si procede, de la firma del convenio de colaboración de la 
Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid con la Asociación 
V de Vigueta.

5. Debate y aprobación, si procede, de la firma de los convenios y patrocinios de la 
Delegación de Alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Informáticos 
en relación con el congreso Try IT!.

6. Debate y aprobación, si procede, de la firma de los contratos de la Delegación de 
Alumnos UPM con 1&1.

7. Ruegos y preguntas.

Os recordamos a su vez que toda la información necesaria estará disponible en Moodle. 

Madrid, 29 de enero de 2019 

Alberto Garcés Rodríguez 

Delegado de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid. 



 
 

BORRADOR DEL ACTA 
 

JUNTA DE DELEGADOS de la UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID, en su sesión ordinaria 
del 05 de febrero del 2019. 

 
A) COMPOSICIÓN Y ASISTENCIA 

 
MIEMBROS CON VOZ Y VOTO: 

 

Fernández García-Casarrubios, 
Cristina 

Centro Superior De 
Diseño Y Moda ASISTE 

Lopez De Las Heras, Miguel Centro Superior De 
Diseño Y Moda NO ASISTE 

Cardín Vijande, Javier ETS Arquitectura ASISTE 

Martín De Las Casas, Pablo ETS Arquitectura ASISTE 

Padilla Mota, Rubén ETS Edificación EXCUSA 

Rufo Rey, Bárbara ETS Edificación ASISTE 

Fernández Lahlouh, Leonor ETSI Aeronáutica y del 
Espacio EXCUSA 

Sesé Enríquez de Salamanca, 
Jesús 

ETSI Aeronáutica y del 
Espacio ASISTE 

Troitiño González, Mario ETSI Aeronáutica y del 
Espacio EXCUSA 

Gutierrez Ramos, Alejandro 
ETSI Agronómica, 
Alimentaria y de 

Biosistemas 
ASISTE 



 
 

Oñate González, Andrea 
ETSI Agronómica, 
Alimentaria y de 

Biosistemas 
ASISTE 

Garcés Rodríguez, Alberto ETSI Caminos, Canales y 
Puertos ASISTE 

Hernando Cabrero, Álvaro ETSI Caminos, Canales y 
Puertos ASISTE 

Rodríguez Rodríguez, Álvaro ETSI Caminos, Canales y 
Puertos EXCUSA 

Jaen Díaz, Patricia ETSI Civil EXCUSA 

Vaquero Madera, Miguel ETSI Civil EXCUSA 

Gomez Pintado, Carlos ETSI de Sistemas 
Informáticos EXCUSA 

Marcos Blasco, Alberto ETSI de Sistemas 
Informáticos EXCUSA 

Cepeda Zamorano, Álvaro ETSI de 
Telecomunicación ASISTE 

Del Río Carazo, Laura ETSI de 
Telecomunicación ASISTE 

Rodríguez Casero, Víctor ETSI en Topografía, 
Geodesia y Cartografía NO ASISTE 

Majul Villarreal, Gibrán Farid ETSI Industriales NO ASISTE 

Sanz Serrano, Lara ETSI Industriales EXCUSA 

Martin Moreno, Daniel ETSI Informáticos ASISTE 



 
 

Revuelta Martínez, Álvaro ETSI Informáticos ASISTE 

Morales Reyes, Jorge ETSI Minas y Energía ASISTE 

Sanchiz Flores, Celia ETSI Minas y Energía ASISTE 

Herrero Hlipca, Ana María ETSI Montes, Forestal y 
del Medio Natural NO MIEMBRO 

Madrigal Villarroya, Daniel ETSI Montes, Forestal y 
del Medio Natural ASISTE 

Navascues Lucini, Borja ETSI Navales ASISTE 

Rey Díaz, Santiago ETSI Navales EXCUSA 

Parma García, Miguel Ignacio ETSI y Diseño Industrial EXCUSA 

Pérez Iglesias, Diego ETSI y Diseño Industrial EXCUSA 

Rosell Pérez, Alejandra ETSI y Sistemas de 
Telecomunicación ASISTE 

Tsvetomirova Kostova, Ekaterina ETSI y Sistemas de 
Telecomunicación EXCUSA 

San José Villar, Blanca Isabel 
Facultad Ciencias de la 
Actividad Física y del 

Deporte 
ASISTE 

Torés Izquierdo, Ángel 
Facultad Ciencias de la 
Actividad Física y del 

Deporte 
ASISTE 

 
 
 



 
 

INVITADOS CON VOZ, PERO SIN VOTO: 
 

Luis Plaza Alcolea ASISTE 

Almudena Jorge Machín ASISTE 

 
 
 

B) CONTENIDO DEL ACTA 
 
     En Madrid, a día 05 de febrero de 2019, en el Salón de Actos (Bloque 1) de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros Informáticos, bajo la presidencia del Delegado de Alumnos de la 
Universidad, Alberto Garcés Rodríguez, y con los miembros asistentes anteriormente citados, da 
comienzo la sesión de la Junta de Representantes, en segunda convocatoria a las 16:02 h. 
 
      Se desarrolla la sesión conforma al siguiente orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Propuesta y ratificación, si procede, del secretario de la Delegación de Alumnos de la 
Universidad Politécnica de Madrid. 

3. Debate y ratificación, si procede, de la firma de contratos de la Delegación de Alumnos 
de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid realizados durante el año 2018. 

4. Debate y aprobación, si procede, de la firma del convenio de colaboración de la 
Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid con la Asociación V de 
Vigueta. 

5. Debate y aprobación, si procede, de la firma de convenios y patrocinios de la Delegación 
de Alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Informáticos en relación con el 
congreso Try It. 

6. Debate y aprobación, si procede, de la firma de los contratos de la Delegación de 
Alumnos UPM con 1&1. 

7. Ruegos y preguntas.  



 
 

C) DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de las de sesión anterior. 
 
Toma la palabra Blanca San José, secretaria de la Delegación, para indicar que se trae a 
aprobación el acta de la sesión del 1 de octubre de 2018. Comenta que el borrador del acta 
está subido a Moodle y que no ha recibido ninguna modificación al documento por lo que 
pregunta si alguien quiere comentar algo al respecto, 

No habiendo más aportaciones al acta, se procede a la votación. Al pasar a la votación 
nadie presenta oposición activa, por lo tanto, se aprueba por asentimiento. 

 
2. Propuesta y ratificación, si procede, del secretario de la Delegación de 

Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid. 
 

Alberto Garcés, Delegado de Alumnos, presenta a Jesús Sesé Enríquez de Salamanca 
como propuesta de candidato a secretario de la Delegación de Alumnos de la Universidad 
Politécnica de Madrid. Indica que en Moodle se subió un CV con información sobre el 
candidato 

Al no haber ninguna intervención, se procede a la votación: 

 

A FAVOR 14 

EN CONTRA 1 

ABSTENCIONES 2 

NULOS 2 

 
 

Por lo tanto, Jesús Sesé Enríquez de Salamanca queda proclamado como nuevo secretario 
de la Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid y toma el relevo a 
Blanca San José como secretario de la sesión. 

Alberto Garcés, despide a Blanca San José y pide un aplauso para felicitarle por su gran 
labor y esfuerzo realizado como secretaria. 



 
 

 
3. Debate y ratificación, si procede, de la firma de contratos de la Delegación de 

Alumnos de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid realizados 
durante el año 2018. 

 
Toma la palabra Alberto Garcés, Delegado de Alumnos, para explicar que se tratan de 
contratos que fueron firmados en el año 2018 pero no se aprobaron por Junta de Delegados 
y, por tanto, para evitar cualquier tipo de problema se trae a ratificación ya que es potestad 
de esta Junta de Delegados aprobarlos. 

Javier Cardín, de la ETS Arquitectura de Madrid, comenta que él fue contratado en 2018 y 
pide que la votación sea secreta para no entrar en un conflicto de intereses teniendo que 
votarse a sí mismo. 

Ángel Torés, del INEF, dice que dada la situación y por agilizar, propone que se salga de la 
sala la persona afectada de Arquitectura para evitar el conflicto o, que se vote primero el 
contrato de Javier por individual, y el resto en bloque. 

Alberto Garcés, Delegado de Alumnos, acepta la propuesta de Ángel para el sistema de 
votación. 

No habiendo más intervenciones, se procede a la votación a mano alzada de todos los 
contratos menos el anteriormente nombrado y a continuación, el de Javier, mediante 
votación secreta. 

Votación de los contratos de la Delegación de Alumnos de la ETS Arquitectura de Madrid 
realizado en el año 2018 a excepción del referente a Javier Cardín: 

A FAVOR 17 

EN CONTRA 0 

ABSTENCIONES 3 

 

 

 



 
 

Votación del contrato de la Delegación de Alumnos de la ETS Arquitectura de Madrid 
realizado en el año 2018 referente a Javier Cardín: 

A FAVOR 10 

EN CONTRA 2 

ABSTENCIONES 6 

 

Por lo tanto, quedan ratificados los contratos de la Delegación de Alumnos de la ETS 
Arquitectura de Madrid realizado en el año 2018. 

 
4. Debate y aprobación, si procede, de la firma del convenio de colaboración de 

la Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid con la 
Asociación V de Vigueta. 

 
Se le cede la palabra a Alfonso Gabarrón, para comentar la situación que se ha dado para 
proceder a este punto. 

Explica que desde Auge, que es una asociación que engloba a todas las revistas de la UPM, 
se ha pensado crear una Design Jam, que sería un evento formativo enfocado en el mundo 
editorial que tiene como objetivo sacar una publicación de 60 páginas. El dinero del 
convenio iría destinado tanto para la jornada del trabajo del evento como a una parte 
formativa. 

Alberto Garcés, Delegado de Alumnos, toma la palabra de nuevo para ampliar un poco la 
información proporcionada por Alfonso Gabarrón, explicando que incluiría temas de 
formación de diseño gráfico, que muchas delegaciones no tienen y sería una buena 
oportunidad de poder adquirirlos; y por otro lado la formación en desarrollo de textos 
informativos como notas de prensa o textos legales. 

También explica que, aunque el punto inicial fuera firmar el convenio con Auge, se ha 
cambiado por temas personales de la presidencia de la asociación, pero dentro del marco 
legal, firmar con V de Vigueta. Este cambio no afecta al contenido del contrato, solo a la 
asociación con la que se firma el convenio. 

Ángel Torés, del INEF, pregunta que si la dotación que se solicita va a ser un ingreso o si 
se va a destinar para alguna cosa en concreto y porqué es esa cantidad y no otra. 

 



 
 

Alfonso Gabarrón, contesta diciendo que el ingreso está pensado para cubrir gastos como 
el transporte. Indica que la preocupación principal es que el evento va a tener lugar en la 
residencia de Cercedilla de la UPM, entonces los gastos de la residencia y del transporte 
son el mayor montante, por tanto se destinaría a eso. 

Álvaro Hernando, de la ETSI Caminos Canales y Puertos, pregunta por la vigencia del 
convenio. 

Alberto Garcés, Delegado de Alumnos, contesta que el convenio es sólo para este año con 
la posibilidad de prolongarlo si ambas asociaciones lo ven bien y que esta cuestión viene 
contemplada en el tercer punto del convenio. 

Pablo Martín, de la ETS de Arquitectura de Madrid, dice que en el documento que se ha 
subido se presupuesta un gasto de aproximadamente 4.000€ y en la siguiente página se 
estima un ingreso de 4.500€ y luego se dice que sólo hay 2.600€ reales. 

Alberto Garccés, Delegado de Alumnos, contesta diciendo que los convenios con el resto 
de las asociaciones han subido por parte de algunas asociaciones subiendo así a 4.000€ y 
con la aportación de DA-UPM se llegaría al presupuesto estimado para la actividad. 

Pablo Martín, de la ETS de Arquitectura de Madrid, pregunta el motivo por el que se pasa 
de firmar un convenio con Auge a un convenio con V de Vigueta. 

Alfonso Gabarrón comenta que el hecho de cambiar de convenio viene motivado para 
asegurar que la formación de la que se está hablando, se dé de verdad. Indica que, por 
varios conflictos internos en Auge, ahora mismo hay cierta inestabilidad y que por tanto 
este cambio se hace para comprometerse a que el convenio va a salir bien. Resume que es 
un cambio simplemente para garantizar que esa formación se va a llevar a cabo. 

Se procede a la votación, ya que hay oposición activa, las votaciones quedan: 

A FAVOR 15 

EN CONTRA 0 

ABSTENCIONES 3 

 

Por tanto, queda aprobada la firma del convenio de colaboración de la Delegación de 
Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid con la asociación V de Vigueta. 

  



 
 

5. Debate y aprobación, si procede, de la firma de convenios y patrocinios de la 
Delegación de Alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros 
Informáticos en relación con el congreso Try It. 
 

Toma la palabra Álvaro Revuelta, de la ETSI Informáticos para comentar un poco en que 
consiste el congreso. Explica que, para poder firmar los patrocinios con las empresas del 
congreso, el Delegado de Alumnos necesita la autorización de la Junta de Delegados. 

Por tanto, lo que se aprueba es que Alberto Garcés, como Delegado de Alumnos, pueda 
firmar los contratos que lleguen del congreso y así no tener que traer uno a uno a la Junta 
de Delegados. 

No habiendo más preguntas, se procede a la votación: 

A FAVOR 18 

EN CONTRA 0 

ABSTENCIONES 2 

 

Por tanto, queda aprobada la firma de convenios y patrocinios de la Delegación de Alumnos 
de la escuela superior de Ingenieros Informáticos en relación con el congreso Try It. 

 

6. Debate y aprobación, si procede, de la firma de los contratos de la Delegación 
de Alumnos UPM con 1&1. 

 
Se le cede la palabra al tesorero Luis Plaza, que explica que los contratos se han ido 
haciendo a lo largo de este año y el anterior, pero como no hay constancia de aprobación 
de estos, se traen a votación. Especifica que realmente son órdenes de transferencias 
periódicas, porque 1&1 no emite un contrato como tal.  

Por lo tanto, se procede a aprobar que el delegado autorice los contratos de 1&1 
correspondientes a los centros de INEF, ETSEM, ETSIAAB, ETSIMFMN, ETSICCP, ETSIDI, 
ESTSII Y Moda. 

 

 

 



 
 

No habiendo preguntas se procede a la votación de la firma de los contratos de la 
Delegación de Alumnos UPM con 1&1. 

A FAVOR 20 

EN CONTRA 0 

ABSTENCIONES 0 

 

Por tanto, queda aprobado la firma de los contratos de la Delegación de Alumnos UPM con 
1&1. 

 
7. Ruegos y preguntas. 

 
No hay ruegos y preguntas. 

 

 

No habiendo más intervenciones, se levanta la sesión a las 16:37h 

 
 

 
Jesús Sesé Enríquez de Salamanca 

Secretario de la Delegación de Alumnos de la UPM 
 
 
 
 

VºBº Alberto Garcés Rodríguez 
Delegado de Alumnos de la UPM 



 

 

CERTIFICADO DE ACUERDOS 
 

ACUERDOS ADOPTADOS por la JUNTA DE DELEGADOS de la UNIVERSIDAD 

POLITÉCNICA DE MADRID,  

 
en su sesión ORDINARIA del día 05 de febrero de 2019. 

 
 

D. Jesús Sesé Enríquez de Salamanca, con Documento Nacional de Identidad 

71320037-G, estudiante de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Aeronáutica y del 

Espacio, SECRETARIO de la DELEGACIÓN DE ALUMNOS de la UNIVERSIDAD 

POLITÉCNICA DE MADRID. 

 

 

CERTIFICA: 

 
Que, en la sesión ordinaria de la Junta de Delegados de la Universidad Politécnica 

de Madrid, celebrada el día 05 de febrero de 2019, se tomaron válidamente los siguientes 

acuerdos, haciendo constar que el presente certificado se emite con anterioridad a la 

aprobación del acta. 

 
 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior efectuada el 01 de octubre del 2019. 

 

2. Ratificación de Jesús Sesé Enríquez de Salamanca como secretario de la 

Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica e Madrid 

 
3. Ratificación de la firma de los contratos de la Delegación de Alumnos de la ETS 

Arquitectura de Madrid realizados durante el año 2018 

 
4. Aprobación de la firma del convenio de colaboración de la Delegación de Alumnos 

de la Universidad Politécnica de Madrid con la Asociación V de Vigueta. 

 
5. Aprobación de la firma de los convenios y patrocinios de la Delegación de Alumnos 

de la ETSI Informáticos en relación con el congreso Try IT!. 

 
 

 



 

 

 
6. Aprobación de la firma de lo contratos de la Delegación de Alumnos UPM con 1&1. 

 

 

 

 

 

Para que conste a los efectos oportunos, se expide el presente certificado en Madrid, 

a 07 de febrero del 2019. 

 

 

 

 

 

 

Jesús Sesé Enríquez de Salamanca  
Secretario de la Delegación de Alumnos de la Universidad Politécnica de Madrid. 

 

 




